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Recherche ouest en immigration
IMMIGRATION RESEARCH WEST
Recherche ouest en immigration

Application for Affiliation
Demande d’affiliation

Please complete this form to confirm your interest in becoming an affiliate of Immigration Research West.
Veuillez remplir ce formulaire afin de confirmer votre intérêt à devenir affilié à Recherche ouest en immigration

Name: 

Nom:
Organization:
Orgasnisation:
Department:

Service:
Job position:  
Poste:
Mailing address:

Adresse postale:
Email:

Courriel:
Telephone:

Téléphone:
Fax:

Facsimile:
Would you be willing to participate in discussion about IRW projects and priorities?

Seriez-vous intéressé à participer à des discussions à propos des projets et des priorités de ROI? 
Would you be willing to join the conference organization committee?
Seriez-vous intéréssé à faire partie du comité orgnisateur du congrès?
Would you like to join our mailing list regarding current events and conferences and calls for proposals?


Seriez-vous intéressé à faire partie de notre liste de diffusion en ce qui concerne les évènements actuels, les congrès et les appels à contributions? 


Signature:
 







Date: 
We will add you to our mailing list, inform you of upcoming calls for proposals, conferences and other information related to our project.
Nous vous ajouterons à notre liste de diffusion pour que vous soyez informé des appels à contributions à venir, des congrès et d’autres informations liées a notre projet.

Please send this signed form and an updated CV or resume by e-mail at irw@umanitoba.ca.
Veuillez retourner ce formulaire signé et un curriculum vitae à jour par courriel à l’adresse suivante: irw@umanitoba.ca
